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“我在淞江路郾城实验高中的
公交站牌等 101路公交车，等了将
近 50分钟，没见一辆公交车过来，
差点误了我坐高铁。”5月30下午6
时许，市民仝先生向记者反映，

“后来才听人说公交车不走这里
了。可是，为什么站牌上还有 101
路的线路指示牌呢？”

【探访】
站牌依旧在，不见公交车

为了解开市民的疑问，5月 30
日下午6点20分许，记者来到市区
嵩山路市园林局北侧的公交站台
处。记者看到，公交公司的相关工
作人员守在这里，为不时到来的公
交车签时。记者守在这里大约15分
钟，就看到了两辆 105路公交车驶
过，却没有等来一辆101路公交车。

记者询问公交公司的签时工作
人员，是不是 101路公交车现在不
走这里了，对方表示，目前确实没
有走这里，具体原因他也不清楚。

随后，记者沿嵩山路向北拐向
西走淞江路，记者看到，道路两侧
的 101路公交站牌依旧在，却没有
看到公交车的踪影。

在漯河五高北校区西的公交站
牌处，有几位市民正在等公交车。
一位市民告诉记者，他要送女朋友
去漯河西站，原来坐 101 很顺利，
可是现在 101 路公交车不走这里
了，感觉很不方便。“要么坐出租
车，要么转公交车，反正感觉没有
以前便利了。”

【公交集团】
101路公交不再走淞江路

记者了解到，从今年 3月初至
5月初，我市对淞江路部分路段进
行了维修，影响了 101路公交车的
正常通行。当时，公交公司对线路
进行了调整，101路行至太行山路
与辽河路交叉口后沿辽河路向东，

不再走淞江路。
记者在这个路口看到，每隔10

分钟左右就能见到 101路公交车驶
过，走到太行山路与辽河路交叉口
后沿辽河路向东而去。

记者在这个路口的西南角坐上
一辆 101路公交车后，询问司机为
何不走淞江时，司机表示没有接到
公司通知不能随便改变行驶路线。

那么，淞江路早已维修完工，
为何 101路公交车没有改回原来的
路线？如果 101 路不再走淞江路，
为什么站牌还在误导市民？5月 31
日下午，记者采访了市公交集团。

公交集团营运处相关负责人告
诉记者，101路公交车刚开始投入
运营时，线路是经辽河路至嵩山
路，后来考虑为了照顾淞江路的乘
客，就改走淞江路。但运营过程中
发现，淞江路上的乘客上座率并不
高，同时辽河路上的众多乘客意见
很大。鉴于此，公交集团在征求群
众意见的基础上，决定对 101的线

路进行再次调整，即 101路公交车
行至太行山路与辽河路交叉口后，
向东经辽河路至嵩山路，不再走淞
江路。

“由于我们工作的疏忽，101路
公交车原来从太行山路与辽河路交
叉口向北，经淞江路至嵩山路设置
的部分线路牌一直存在，给部分市
民造成误导，对此我们深表歉意。
近日我们就会拆除、改正那些线路
牌。”这位负责人告诉记者。
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好媳妇陈秀莲

照顾瘫痪丈夫 十年如一日
陈秀莲，48 岁，舞阳县住建

局行政审批股股长。她工作积极，
为人和善，对家庭也是尽职尽责，
特别是对偏瘫的丈夫更是照顾得无
微不至。虽然她的家庭曾因丈夫患
重病一度陷入困境，但她勇敢担
当，意志坚强，最终让丈夫告别拐
杖，使家庭走出了困境。

陈秀莲有一个温馨幸福的三口
之家。然而，天有不测风云，爱人
于 2007 年因脑出血住进了医院，
昏迷了 20多天，手术后虽保住了
性命，但落下了严重的偏瘫后遗
症，生活不能自理。突如其来的灾
难和十几万元的治疗费用使这个原
本幸福的家庭遭受到了沉重打击，
患病的丈夫、正在上初中的女儿，
还有自己的工作，重重困难摆在了
陈秀莲面前。

自从爱人从重症监护室转入普
通病房的那一刻，陈秀莲就一直守
在身边，白天给丈夫按摩和辅助康
复训练，晚上就在丈夫病床前为女

儿辅导作业，一天下来常常是累得
筋疲力尽。

为了巩固治疗效果，丈夫出院
后，她买来一辆脚蹬三轮车，带着
爱人每天往返于家和医院之间。十
年来，她每天一大早就起来帮丈夫
做康复锻炼。一套动作做完后，她
准备早饭，然后把丈夫搀扶到饭桌
前吃饭。她说：“我俩能做夫妻是
上辈子修来的缘分，现在他病了，
照顾他也是我应尽的责任。”

有时候，丈夫看着陈秀莲拖着
瘦小的身子一天到晚为自己忙
碌，他总会说：“你别管我了，你
走吧！”，可她总是笑笑说：“我是
恁老婆，现在女儿都这么大了，想
赶我走啊，没门儿！”

工夫不负有心人，在陈秀莲的
精心照料下，丈夫终于能站起来趔
趔趄趄走路了。丈夫见人就说：

“不是秀莲这些年照顾得好，我活
不到今天！”

（市文明办推荐）

等了近一个小时，没等到101路公交车，市民感叹——

站牌依旧在 公交车咋没来
高考期间严控噪音

本报讯 （见习记者 尹晓玉）
高考在即，记者从市环保局了解
到，为保证高考期间广大考生能有
一个良好的学习、休息及应考环
境。市环保局决定从 6月 1日开始
至高考结束，联合市公安部门、市
城市管理行政执法部门，在全市范
围内严格控制噪声污染。

据市环保局污染监测防治科工
作人员介绍，今年主要从三方面严
格控制高考期间的噪音污染。自
2016年 6月 1日起至高考结束，在
市区及城镇居民区范围内，22时
至次日8时，禁止从事任何产生噪
声超标的经营性活动和建筑施工活
动。6月 7日至 6月 8日高考期间，
考场周边敏感区域内的企业和个人
全天禁止产生各类噪声。依据相关
法律规定，涉及建筑施工噪声的投
诉市环保局审批项目由市环保局受
理，各区环保局审批项目由各区环
保局受理；涉及社会生活噪声的投
诉由市公安局受理；涉及沿街商贩

经营性叫卖噪声的投诉由各区城市
管理行政执法局受理。市环保局投
诉热线：12369；市公安局投诉热
线：110；市城市管理行政执法
局：12319。

“即日起，有关投诉电话将保
持 24 小时畅通，以方便群众投
诉。建议近期有打算装修房屋的市
民，尤其是在居民区内的装修，要
尽量避开高考这个时段，尤其是不
能在夜间制造噪音，以保证给考生
们一个安静的学习、考试环境。如
果发现噪音扰民，可进行投诉。”
工作人员表示。
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“咱们社区‘爱心墙’上有不
少衣服，都是爱心人士捐赠的，谁
需要的，都可以免费来领取。”5月
30日，召陵区翟庄街道燕山路社居
委的工作人员告诉记者，社区设立
了“爱心墙”，以后，居民们有想
捐献衣物的或者需要衣物的，都可
以到“爱心墙”看一看。

当天上午，在燕山路社居委门
口，记者看到一面墙壁上写着“爱
心墙”三个大字，旁边挂着一些衣
服。据了解，这面“爱心墙”是燕

山路社居委设置的，上面挂的衣服
都是社区居民捐赠的。截至目前，

“爱心墙”已经设置半个多月了，
收到了不少衣物，社居委的工作人
员将部分衣物挂在“爱心墙”上，

部分衣物整理后放在办公室内。
“因为设置的时间不长，一些居民
还不知道这件事情，因此每次有前
来办事的居民，我们都会将‘爱心
墙’的情况介绍给他们，一些居民
得知以后，当场就表示要捐赠衣
物。”社居委的一位工作人员告诉
记者。

有人捐赠，也有人领取。“爱
心墙”设置以后，一些居民已经通
过“爱心墙”找到了合适的衣服，
和谐家园小区的刘先生就是其中一
位。“我有残疾，孩子正在上高
中，全家都靠孩子妈妈养活，家里
条件困难，这些衣服看着都挺好
的，我们刚好可以用得到，挺感谢
大家的。”刘先生说。

“设置‘爱心墙’，一方面为了
给居民们提供一个衣物流通的平
台，另一方面是为了凝聚居民们的
爱心。等捐赠的衣服越来越多后，
我们会联系社区以外其他需要衣服
的 人 ， 将 捐 赠 衣 服 送 到 他 们 手
中。”燕山路社区党支部书记莫开
建表示。

召陵区燕山路社区

社区设“爱心墙”闲置衣物可捐赠

“爱心墙”上挂着捐赠的衣服。

本报讯（记者 朱 红）“去趟
厕所，来回不到 20分钟，放在路
边的电动车就没影儿了，真是让人
郁闷。”5月 31日上午，市民王女
士气愤地向记者反映。

王女士告诉记者，当日上午 8
点 30分左右，她骑着电动车从家
出门去办事，路过滨河路东段河堤
上一个公厕时，她想去趟厕所，便
将正骑着的蓝色小电动车停靠在路
边，上锁后向公厕走去。“当时旁
边还停着两辆汽车，感觉很安全。
我来回一共不到 20分钟，竟然发

现电动车不见了。”王女士说。
王女士说，停放车子的地方离

公厕有 50米左右，发现电动车没
了，就急忙在附近寻找，但周围并
没有发现可疑的人。“我找了一
圈，附近也没有监控，我真是不知
道该往哪儿去寻找了。”王女士郁
闷地说。

“这辆电动车虽然不值什么
钱，但没了它我上班会很不方便。
我提醒大家，停放车子时，要多加
小心，别让小偷钻了空子。”王女
士说。

上趟厕所 电动车不翼而飞

淞江路上一公交站牌上还有101路的线路。


